



武内公民館が完成

武内公民館の新築に伴い、3月9日（日）、武内町民の皆様を始め多くの方のご出席のもと、落成式が執り行われました。

木の香りに包まれる真新しい公民館は武内町内全ての地区から寄付された木材に加え、県産材をふんだんに使っていました。

町民の皆さん待望の公民館の落成を祝い、地元武内小学校五年生の皆さんによる太鼓演奏や武内保育園年長組の皆さんによる荒踊など、晴れの門出にふさわしい、町民の皆さんの喜びが伝わる落成となりました。



株式会社サニックスが、朝日町に新規事業所を設立することが決定し、3月6日（木）に企業進出協定を締結しました。株式会社サニックスは、既に平成3年3月に武雄工業団地（若木町）へ進出、操業している企業で、近年では主に産業用太陽光発電に注力されています。

このたび、この太陽光発電システム機器製造における事業拡張と更なる企業活動の充実を図るために、朝日町中野の事業用地へ進出されることになりました。平成26年夏ごろに操業予定で、今後70名程度の新規雇用を計画されています。

「株サニックスと企業進出協定締結」

「ランス芸術家協会「ル・サロン」展入選」

朝日町の写真家である奥平幹雄さんの作品が去年12月にフランスで開催されたフランス芸術家協会「ル・サロン」展で入選しました。「ル・サロン」展は約350年の伝統を持つ世界最古の国際公募展で、ここ数年の写真部門での日本人の人選は非常にまれとのことです。作品は春の夕暮れどき撮影した武雄の大楠。同展では風景写真での入選はほぼ例がなく、奥平さんの作品は「東洋の神秘を感じ」と評価されています。奥平さんは「武雄の大楠は樹齢3000年の古木ですが、それでもしっかりと生きている。その神々しさを伝えたかった。」とお話をされました。



写真提供：株式会社 麗人社

武雄市 人事異動 (3月31日付退職者)

【係長級】
山内支所総務課副主幹・会計課山内分室副主幹・選挙管理委員会事務局書記 水田熊男▽北方支所まちづくり課産業係長・農業委員会事務局北方分室農地調整係長 草場敦宏▽教育部文化・学習課山内公民館主事 神宮義康▽つながる部フェイスブック・シティ課主任 下村英史

【技能労務職】

こども部未来課武雄保育所 原信子▽こども部未来課武雄保育所 宮崎純子▽教育部学校教育課山内東小学 校 前田千枝子

△こども部長・福祉事務所副所長 蒲原恵子▽会計管理者 成松薰▽教育部長 古賀雅章▽教育部理事・文化・学習担当・文化会館館長 白濱貞則

△北方支所総務課長 田中悦雄▽農業委員会事務局長 田代昌三
△まちづくり部環境課長 伊藤芳弘
△北方支所総務課長 田中悦雄▽農業委員会事務局長 田代昌三

【課長級】

△こども部未来課主幹 一丸明子▽北方支所くらし課主幹・福祉健康係長 内山美恵子
△まちづくり部環境課長 伊藤芳弘
△北方支所総務課長 田中悦雄▽農業委員会事務局長 田代昌三
△まちづくり部環境課長 伊藤芳弘
△北方支所総務課長 田中悦雄▽農業委員会事務局長 田代昌三